



EL SENADOR ENRICO PIDIÓ AL GOBIERNO PROVINCIAL RETOMAR LA OBRA ANTE EL ABANDONO DEL VIEJO HOSPITAL DE VENADO TUERTO

Description

<http://localhost/1/wp-content/uploads/2021/04/VID-20210424-WA0007-1.mp4>

Este proyecto comenzó a ejecutarse en el 2019 durante el mandato provincial de Miguel Lifschitz , y se pudo concretar la primera etapa de trabajos. Sin embargo, en la actualidad la obra se encuentra paralizada y el edificio abandonado decidió generando incertidumbre en los vecinos y en aquellas entidades que habían trabajado arduamente para la construcción del “Centro de Justicia Penal” en el lugar.

El martes 27 se realizará un encuentro para analizar la situación y renovar la solicitud de obra.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

abril 2021

Author

administrador